

# Chemin spirituel – Patience

Maintenant, en supposant que votre avenir se déroule un peu comme le mien, vous aurez besoin de beaucoup de patience.

Ce qui s'est passé dans mon cas, c'est que, tout simplement, je faisais de la méditation tous les soirs, quand je le pouvais et, graduellement, sans jamais savoir ce qui se passait, j'expérimentais des choses pendant les méditations. Ensuite, j'ai eu le désir d'écrire ce que j'avais vécu. Peu à peu, l'écriture est devenue de plus en plus facile. Ce que je ne savais pas, c'est que quelqu'un prenait le contrôle de ma pensée et réfléchissait pour moi. Ce n'est que beaucoup plus tard que j'ai réalisé que c'était leur façon de m'enseigner la télépathie. Cela a duré plusieurs mois, sans que j'aie la moindre idée du fait qu'ils m'enseignaient la télépathie.

Les choses ont continué comme ça pendant longtemps, pendant laquelle j'ai appris à communiquer télépathiquement, comme je peux le faire maintenant. Je suis allé à des cours d'anglais pour améliorer mon anglais. Ensuite, j'ai obtenu un diplôme d'enseignant. Je pensais que tout cela était mon désir. Je ne savais pas que la Grande Confrérie Blanche plantait les idées dans ma tête. Donc, entre le moment où j'ai commencé à méditer et le moment où j'étais prêt à recevoir le premier livre, deux ou peut-être trois ans se sont écoulés.

Je vous dis tout cela pour que vous compreniez qu'il s'agit d'un projet sérieux et à long terme. Patience. Maintenant, vous n'êtes pas moi, alors j'imagine que vous prendrez un chemin différent de celui que j'ai traversé.

Donc, comme je l'ai dit, faites simplement votre méditation et laissez les guides et votre soi supérieur vous pousser le long du chemin comme ils le souhaitent.

Patience.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :